

**Communiqué de presse
du Conseil administratif**

Aux représentant-e-s des médias

20 septembre 2023

**Proposition de subvention exceptionnelle pour répondre à la
demande urgente de soutien financier du Comité international de la
Croix-Rouge (CICR)**

Le Conseil administratif va proposer au Conseil municipal un projet de délibération pour un montant total de 4 millions de francs, visant à pallier les besoins de l'institution afin d'assurer l'accomplissement de son mandat, et plus spécifiquement en faveur du siège genevois et des emplois qui y sont rattachés. En contrepartie, la Ville, conjointement avec la Confédération et le canton de Genève, attend du CICR des mesures qui garantissent que l'équilibre financier soit trouvé et assuré de manière durable.

Présent dans quelque 90 pays, le CICR fait partie du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge avec son réseau mondial de sociétés nationales. Afin de poursuivre ses activités et mitiger les risques identifiés, le CICR travaille sur une nouvelle stratégie recentrée sur son mandat originel, soit la promotion et la protection du respect du droit international humanitaire et les activités de protection et assistance aux personnes touchées par les conflits armés et autres situations de violence. Il compte également renforcer ses dispositifs internes de surveillance financière.

Cette contribution extraordinaire est un signal fort de la confiance accordée au CICR et reflète le positionnement de Genève comme ville humanitaire et engagée.

Contact :

Service des relations extérieures et de la communication

M. Yannick Richter, chargé de l'information du Conseil administratif

022 418 29 11 / 076 338 43 69 – yannick.richter@ville-ge.ch